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ПРОБЛЕМЫ ФОРМИРОВАНИЯ КОНКУРЕНТНОЙ СРЕДЫ

Механизм борьбы со злоупотреблениями правом 
в корпоративных отношениях: 

частные определения

Лянгузова Е.М.*
В статье рассматривается эффективность института частного определения как средства пресечения зло-

употребления правом в корпоративных отношениях. Приводятся примеры из судебной практики столичного 
арбитражного суда по вынесению частных определений при рассмотрении категории дел о распределении 
имущества ликвидированной корпорации. Рассматривается практическая сторона вопроса о сокращении чис-
ла злоупотреблений путем вынесения частных определений в адрес недобросовестных участников судебно-
го процесса и устранения тем самым эффекта безнаказанности лиц, допускающих злоупотребление правом.
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The Mechanism of Combating of the Abuse of Right in Corporate Relations: Special Rulings

Ekaterina M. Lyanguzova, Assistant Judge of the Commercial Court of Moscow, LL.M.

This article is about the effectiveness of the institution of private definition as a means of combating abuse of law in corporate 

relations. The article provides examples from the jurisprudence of the Moscow City Arbitration Court on making private 

determinations when considering the category of cases on the distribution of property of a liquidated corporation. The author 

considers the practical aspect of reducing the number of abuses by making private determinations against unscrupulous participants 

in the corporation and organizations participating in the judicial process and thereby eliminating the effect of impunity of law 

abusers. 
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